"Grüner Arbeitseinsatz" am Vereinshaus am 14. September 2021

Zum ersten gemeinsamen Arbeitseinsatz nach dem strengen "Coronastillstand im Vereinsleben" traf sich ein Teil der Vorstandschaft und 3 Helfer um 9:30 am Vereinshaus, um den wuchernden "Urwald" vor und neben dem Haus Einhalt zu gebieten.

Als Helfer fanden sich ein: Gero Grimm, Bruno Arnold, Uwe Hamann, Egon und Marlene Kirschner, Iris Korb, Walter Dietz und Sonnhild Vogel, sowie Hildegard Dietz als Getränkeund Vesperlieferantin.



Eifrig hatte sich Gero bereits vorzeitig mit großem Gerät über das Strauchwerk hergemacht und mit einem kräftigen Rückschnitt begonnen. Mit vereinten Kräften konnte das Strauchwerk schließlich in die gewünschte Form gebracht werden.







Nach rund eineinhalb Stunden war die Arbeit vollbracht, der Hänger geladen und das ganze Umfeld gesäubert. Das verdiente Vesper mit Getränken konnte bei schönstem Sonnenschein vor dem Haus genossen werden.





.... und jetzt geht es in die Mittagspause!



Am Nachmittag um 14:00 wurde das Schnittgut, ein riesiger Berg von Zweigen, von Bruno und Egon auf der Kompost-Deponie in Dörlesberg ordnungsgemäß für 3 € entsorgt.